

000131099

(2042 40)

Fundador del teatro universitario

Pedro de la Barra: Sus restos volvieron a Chile

No pudo regresar en vida a su patria, pero su cuerpo descansará en el suelo que lo vio nacer. En la tarde de ayer llegaron a Chile los restos mortales de Pedro de la Barra, procedentes de Venezuela, país donde falleció sorpresivamente hace 13 años.

A principios de los años 40, cuando la Alameda aún era un paseo, un grupo de estudiantes se reunía en la feria del libro que estaba frente a la Casa Central de la Universidad de Chile para conversar de obras y actuación. Ellos fundaron el Teatro Universitario en nuestro país y el-

gieron como primer director a su líder, Pedro de la Barra.

El año 76, tras recibir en su carrera todos los honores que la escena nacional puede brindar, partió a Venezuela para colaborar con el teatro universitario en la nación de Bolívar. El pensaba regresar pronto a Chile, pero el destino no le dejó cumplir sus propósitos, un cáncer le arrancó la vida el año 77.

Y sólo 13 años después sus restos lograron regresar a la patria. Estos llegaron ayer por vía aérea, los trajo una delegación venezolana que encabezaba el propio Ministro de Cultura, José Antonio Abreu, y lo recibieron el Subsecretario de Educación, Raúl Allard, gran parte de los actores chilenos y los estudiantes de la escuela que él mismo fundara.

"RESTITUIRLO A SU PATRIA"

"Cumplí el sagrado deber declaró el Ministro Abreu a la llegada de los restos a Chile: de restituir el cuerpo de Pedro de la Barra a su patria, los restos de quien fuera el gran maestro del teatro venezolano. En segundo lugar, vengo correspondiendo una invitación del Ministro Ricardo Lagos, para conocer la vida artística de Chile y establecer un acuerdo de intercambio cultural con este país hermano".

- "Pedro de la Barra agregó Esteban Herrera, ex director del teatro universitario venezolano, otro de los artistas que acompañan los restos: fue para nosotros un gran apoyo, nos contagió con su enseñanza, pero también con su entusiasmo".



Pedro de la Barra, gloria del teatro nacional, falleció en Venezuela hace 13 años. Sus restos llegaron ayer de regreso a la patria.

Pedro de la Barra, sus restos volvieron a Chile [artículo].

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1990

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Pedro de la Barra, sus restos volvieron a Chile [artículo].

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)